EXPOSICIÓN AL VIRUS

Es importante entender que la exposición a coronavirus puede ocurrir por vía aérea, cuando las personas tosen, estornudan o simplemente por gotitas de saliva que se expulsan al hablar (gotas de Flügge). En esas situaciones, las personas u objetos que estén cerca pueden ser impregnadas y transmitir el coronavirus. Asimismo, además de por vía aérea, también por contacto con superficies contaminadas, nuestras manos se pueden ver impregnadas y al tocarnos la boca, nariz y ojos, se transmita el virus.

("Protocolo especial Covid-19 de prevención y seguridad en servicios de restauración"; Basque Culinary Center y Euro-toques (06/05/2020).

TRANSMISIÓN DEL VIRUS

- A través de las gotas de saliva.
- Por contaminación cruzada de superficies donde se encuentren las gotas de saliva.

EXPOSICIÓN AL VIRUS

- Las medidas a tomar en los locales tienen que estar dirigidas a evitar que esas gotitas se transmitan de una persona a otra, extremando las medidas de higiene en todo tipo de superficies y materiales donde pudiesen posarse.
- Se deben extremar las medidas para que la distancia entre las personas cumpla las recomendaciones sanitarias, siendo actualmente dos metros la distancia exigida.